

26.10.2017 - 19:00 Uhr

## ikr: Traditionelles Treffen der aktuellen und ehemaligen Regierungsmitglieder

Vaduz (ots/ikr) -

Am Donnerstag, 26. Oktober 2017, fand das traditionelle Treffen der Regierung mit den ehemaligen Regierungsmitgliedern statt.

Wie jedes Jahr folgten zahlreiche ehemalige Regierungsmitglieder der Einladung der Regierung, um sich im gemütlichen Ambiente des Gasthaus Krone in Schellenberg zum gemeinsamen Abendessen zu treffen. In geselliger Runde wurden Erinnerungen ausgetauscht sowie Themen und Ideen für die Zukunft diskutiert.

"Ich schätze diesen Meinungs- und Gedankenaustausch sehr", betonte Regierungschef Adrian Hasler. "Die Diskussion mit Menschen, welche die Herausforderungen der Regierungsarbeit aus eigener Erfahrung kennen, ist ungemein wertvoll und inspirierend. Auch wenn wir nicht immer dieselben Ansichten teilen, verbindet uns doch alle das gleiche Ziel: Liechtenstein für die Zukunft bestmöglich zu positionieren."

## Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen Markus Biedermann, Generalsekretär T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100808509">https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100808509</a> abgerufen werden.